

## **„Nachbarschaft macht Hasenleiser!“: Zweiter Nachbarschaftsdialog am 25. Juli**

Am Donnerstag, 25. Juli 2019, findet ab 17 Uhr vor dem Alten Rathaus Rohrbach, Rathausstraße 43, 69126 Heidelberg, ein moderiertes „Speed Dating“ unter dem Motto „Nachbarschaft macht Hasenleiser! Eine Hand wäscht die andere. Dialog und Tausch von nachbarschaftlichen Hilfeleistungen zwischen Jung und Alt“ statt. Alle Bürgerinnen und Bürger aus Rohrbach sind herzlich dazu eingeladen, mit wechselnden Mitbürgerinnen und Mitbürgern das Gespräch dazu zu suchen, was sie sich für das nachbarschaftliche Miteinander wünschen, wo sie die Hilfestellung Anderer suchen und womit sie selbst andere unterstützen können.

Veranstalter ist das Amt für Chancengleichheit der Stadt Heidelberg in Kooperation mit dem Quartiersmanagement Hasenleiser und Mosaik Deutschland e.V. Im Anschluss an den Dialog und die „Tauschbörse von Hilfeleistungen“ sind alle Teilnehmenden vor Ort zum regulären „Verzähldisch“ des Stadtteilvereins Rohrbach eingeladen.

Insgesamt finden dieses Jahr vier Nachbarschaftsgespräche im Hasenleiser statt. Zum Auftakt war es im Mai 2019 um das Thema „Geschichten von Migration, Religion und gleichberechtigtem Miteinander“ gegangen. Das Ziel der Veranstaltungen ist es, die Menschen im Hasenleiser ins Gespräch zu bringen über Voraussetzungen und Wünsche für ein friedliches und inklusives nachbarschaftliches Zusammenleben in Vielfalt und Toleranz. Die Nachbarschaftsgespräche werden auf Antrag des Amtes für Chancengleichheit durch die Allianz für Beteiligung, das Staatsministerium Baden-Württemberg und das Ministerium für Soziales und Integration gefördert.